

SUMMARY

PEWARISAN TERHADAP ANAK ANGKAT DAN PERTIMBANGAN HAKIM DALAM PEWARISAN TERHADAP ANAK ANGKAT (Studi Kasus Penetapan Nomor : 171/Pdt.P/2009/PA.JS)

Created by ANDHIKA DIMAS NUGRAHA

Subject : PEWARISAN TERHADAP ANAK ANGKAT DAN PERTIMBANGAN
Subject Alt : PEWARISAN TERHADAP ANAK ANGKAT DAN PERTIMBANGAN
Keyword : Seorang anak angkat yang berkedudukan seperti anak kandung berarti ia mempunyai hak dan kewajiban yang sama dengan anak kandung, namun bagi anak angkat yang hanya berkedudukan sebagai anak yang dipelihara saja maka ia tidak akan memperoleh hak dan kewaj

Description :

Seorang anak angkat yang berkedudukan seperti anak kandung berarti ia mempunyai hak dan kewajiban yang sama dengan anak kandung, namun bagi anak angkat yang hanya berkedudukan sebagai anak yang dipelihara saja maka ia tidak akan memperoleh hak dan kewajiban seperti anak kandung. Pada pengangkatan anak tersebut maka akibat hukum yang ditimbulkan dari pengangkatan anak tersebut tentu akan berbeda pula. Hal ini berpengaruh pada masalah kewarisan, dalam hal ini mengenai hak mewaris anak angkat tersebut. Penulis memilih "Pewarisan Terhadap Anak Angkat dan Pertimbangan Hakim Dalam Pewarisan Terhadap Anak Angkat" (studi kasus penetapan nomor : 171/Pdt.P/2009/PA.JS) untuk mengetahui pewarisan terhadap anak angkat yang ditetapkan oleh Pengadilan Agama berdasarkan penetapan nomor : 171/Pdt.P/2009/PA.JS dan untuk mengetahui pertimbangan hakim dalam penetapan hak waris terhadap anak angkat berdasarkan penetapan nomor : 171/Pdt.P/2009/PA.JS. Penulisan skripsi ini berbentuk normatif dengan pendekatan empiris, bersifat deskriptif, menggunakan data primer dan data sekunder, dalam penulisan skripsi ini seluruh data yang diperoleh kemudian di susun secara sistematis untuk selanjutnya di analisa dalam rangka mencapai kejelasan permasalahan yang di bahas. Hasil penelitian penulis yaitu orang tua angkat tidak memberikan harta warisan kepada anak angkat mereka, tetapi anak angkat mendapatkan bagian harta peninggalan melalui jalan wasiat wajibah dengan klausul tidak melebihi 1/3 bagian. Pertimbangan hakim dalam penetapan hak waris berdasarkan pada asas personalitas keislaman berlaku dalam peradilan.

Contributor : Henry Arianto, S.H., M.H.
Date Create : 17/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2007-41-102

Collection : 2007-41-102
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor